

Al participar en la instalación del Gabinete de Agua, integrado por el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa, los titulares de las secretarías de Finanzas, Gobierno, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), el Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno del Distrito Federal (SUTGDF), las 16 delegaciones políticas y Locatel, el contralor del Distrito Federal, Hiram Almeida Estrada, señaló que esa acción inició este mes y concluirá en junio próximo. En el salón "Benito Juárez" del antiguo Palacio del Ayuntamiento, el Ejecutivo local destacó que se contará con once garzas automatizadas instaladas en las diferentes demarcaciones, así como los GPS en las pipas, a fin de tener un control adecuado del suministro de agua en la capital.

Explicó que el gabinete se reunirá mensualmente, aunque habrá ocasiones extraordinarias con la finalidad de abordar el plan de agua para el "futuro de la Ciudad de México y todas las eventualidades". Almeida Estrada señaló que se ha venido realizando un esquema operativo con el acompañamiento de más de 200 personas, "que tienen la finalidad de corroborar la correcta distribución del líquido en todas sus etapas o ciclos de distribución".

Dijo que 40, de los más de 200 verificadores, revisarán las garzas para que operen conforme a los horarios de inicio y cierre establecidos en el programa. De esa manera, el funcionario aseguró que personal del Sacmex y de la delegación correspondiente supervisarán que el programa funcione correctamente.

"El reparto se realiza conforme a la entrega de los vales y se verificará que las pipas atiendan con oportunidad la demanda ciudadana, de manera especial la población vulnerable como casas cuna, albergues, asilos de ancianos, así como hospitales, centros de salud y de readaptación social", subrayó.

Mencionó que durante el operativo se atenderán denuncias y se actuará de manera inmediata. Señaló que otro grupo de 30 personas realizarán acciones tendientes a la vigilancia de las garzas y al cambio de turno de las mismas para que la operación sea correcta.

"También verificarán el nombre del solicitante del suministro del agua, la dirección a la que va a ser entrega la pipa, la hora del

servicio, asimismo el nombre del operador de la pipa", añadió.

Además, indicó que 130 agentes aplicarán encuestas en los domicilios de los usuarios respecto del servicio suministrado. Hasta el momento, Almeida Estrada aseguró que no se han presentado quejas de los capitalinos que han solicitado el servicio de agua, sin embargo, mencionó que continuarán con el operativo.

A su vez, el director del Sacmex, Ramón Aguirre Díaz, destacó que con el sistema de garzas ya no se requerirá que una persona se encargue, sino que todo el proceso se hará a través de un lector de tarjeta electrónica de despacho. Dijo que se trata de uno de los proyectos piloto, lo que permitirá manejar las válvulas que van a despachar en las pipas, como los registros de quiénes fueron, cómo fueron, basados en el uso de esa tarjeta. Aguirre Díaz completó que la nueva tecnología de GPS ha sido colocada en las 13 pipas que estamos operando del sistema de aguas.

"Es una tecnología que nos permite ubicar en tiempo real el lugar donde se encuentran las pipas pero no solo eso sino también poder tener el histórico de dónde se estuvieron moviendo", destacó.

---

3 de abril de 2014

Fuente: [El Sol de México](#)

Ana María Lozada